

Boletín Mensual

Edición 70 - Noviembre 2023

Lo Último en el Campo Extraescolar con BOOST



La última reunión trimestral de BOOST de 2023 está programada para el martes 5 de diciembre, y ya puedes inscribirse.

En esta reunión, queremos invitar a nuestros miembros a venir preparados para establecer contactos con otros miembros de BOOST y a traer sus materiales promocionales para compartir. Tendremos la oportunidad de que los miembros hagan presentaciones sobre sus próximos proyectos y sobre sus organizaciones para aquellos que sean nuevos en la red. La reunión, como siempre, tendrá una oportunidad de capacitación para apoyar a los profesionales de tiempo extraescolar.

Compartiremos con todos ustedes los eventos de las series Lights On Afterschool y Kids Nights Out, con la esperanza de tener una serie de eventos más significativos el próximo año con todos ustedes.

Inscríbanse ahora, para celebrar nuestro 2023 y prepararnos para el 2024.

Registrese aqui

Serie de eventos Lights On Afterschool y Kids Night Out de BOOST Network



Queremos agradecer a todos por hacer de la serie de eventos Lights on Afterschool & Kids Night Out de BOOST Network un gran éxito, a todos nuestros miembros, personal, participantes del proyecto, medios de comunicación, funcionarios de la ciudad así como del condado a Paso del Norte Health Foundation por su liderazgo, y a United Way del Condado de El Paso por su apoyo y orientación.

También queremos agradecer al Departamento de Atletismo de la Universidad de Texas en El Paso por permitirnos ser parte de la Batalla de la I-10 en el partido UTEP vs NMSU, y al FC Juárez por ser anfitrión de nuestro primer partido Kids Night Out en Cd. Juárez. Un agradecimiento especial a nuestros patrocinadores, Mendez Isaac Joudi Attorneys at Law, por apoyarnos con comida antes del juego.

De igual manera, queremos agradecer al DIF Municipal de Cd. Juárez y al Gobierno Municipal de Cd. Juárez por ayudarnos a coordinar y elevar nuestro evento Lights On Afterschool en La Plaza de La Mexicanidad dando la bienvenida por primera vez en Juárez a La Pequeña Amal. Así como también, queremos agradecer a Creative Kids y a El Paso County Parks and Rec por permitir que la celebración de Lights on Afterschool se fusionara con la visita de La Pequeña Amal. También, queremos agradecer a nuestro anfitrión en Las Cruces The Boys and Girls Club of Las Cruces, por coordinar en conjunto nuestra celebración en Nuevo México.

¡¡¡Gracias a todos de nuevo por permitirnos trabajar con ustedes y producir estos eventos con y para ustedes!!!

Puedes ver las fotos y videos de los eventos aquí.

UTEP vs NMSU Bravos vs Pachuca

¡Nos vemos el próximo año!



Anuncios y Actividades de Miembros

Atinale al Precio - Kids Can Youth Market & Business Contest



Kids Can del Condado de Doña Ana invita a los jóvenes locales de 6 a 17 años de edad a crear un plan de negocios, desarrollar un producto o servicio, y abrir su negocio en el mercado de la juventud y la competencia de negocios el 9 de diciembre de 2023, de 9:00 am - 1:00 pm.

Presiona aquí para completar un formulario si estás interesado en ser voluntario o participar en el evento como una organización local sin fines de lucro, agencia gubernamental u otra organización comunitaria.

Big Brothers Big Sisters de El Paso - Bailar por los niños

Ciudadanos de El Paso dan un paso adelante como bailarines y jueces para crear conciencia y recaudar fondos para Big Brothers Big Sisters de El Paso (BBBSEP) de mentores.



El evento está programado para el 11 de noviembre de 2023, de 6:00 pm a 9:00 pm en el Teatro Plaza en 125 W Mills Ave, El Paso, TX.

Únete BBBSEP para música en vivo, espectáculos de danza, y una subasta silenciosa.

Para comprar boletos favor de usar este enlace.

YMCA de El Paso - 47° Trote Anual del Pavo



La YMCA de El Paso invita a toda la comunidad a su carrera anual número 47 conocida como Turkey Trot el 23 de noviembre de 2023.

La carrera de 5k y caminata de 1 milla tendrá lugar en la esquina de Ochoa y Montana.

Para obtener información adicional sobre la carrera y para inscribirse, haga clic aquí.

Tercera colecta anual virtual de alimentos para Acción de Gracias - Paso del Norte Center of Hope



Paso del Norte Center of Hope invita a la comunidad a participar en la 3ra Colecta Anual de Alimentos de Acción de Gracias Harvesting Hope Virtual, una iniciativa de apoyo para llevar consuelo y sustento a los sobrevivientes en su camino de recuperación.

Su contribución, por grande o pequeña que sea, tendrá un impacto significativo. Para ayudar a las familias en estas fiestas, le invitamos a colaborar para alcanzar su objetivo antes del 30 de noviembre de 2023.

Para más información y formas de donar, haga clic aquí.

Desarrollo Profesional y Oportunidades de Financiamiento

La tripulación del vuelo del millón de niñas - TXPOST



TXPOST invita a la comunidad a postularse a la Tripulación de Vuelo del Million Girls Moonshot 2024.

Únase a TXPOST para promover el valor del aprendizaje STEM extraescolar y la equidad STEM para los jóvenes de todo el país compartiendo esta oportunidad de convertirse en un defensor de los jóvenes.

Las solicitudes deben presentarse antes del 1 de diciembre de 2023.

Haga clic aquí para obtener más información y presentar su solicitud.

Action For Healthy Kids - Cumbre de Escuelas Saludables



Action For Healthy Kids invita a la comunidad a asistir a la Cumbre de Escuelas Saludables el 17 de noviembre de 9:00 am - 4:00 pm en el Centro de Desarrollo Profesional de EPISD.

Habrá una variedad de paneles en temas de Salud Mental, Educación Física, Rutas Seguras a las Escuelas y Transporte Activo, asi como también habrá demostraciones y presentaciones de organizaciones comunitarias.

Si desea participar en la exposición comunitaria, haga clic aquí.

El espacio es limitado.

The National Afterschool Association - Talleres sobre micro-credenciales



La National Afterschool Association se ha asociado con ACRES para organizar talleres de microcredenciales digitales

talleres de microcredenciales digitales para profesionales extraescolares. Los excelentes formadores de ACRES ofrecen sesiones interactivas gratuitas en directo de una hora de duración.

Las micro-credenciales para la facilitación de STEM basadas en competencias que se ofrecen a través

del Sistema de Acreditación Profesional de NAA están alineadas con las habilidades y competencias de conocimientos básicos de NAA y su Marco de las Dimensiones del Éxito (DoS) de PEAR. El personal extraescolar que obtiene estas micro-credenciales es reconocido por utilizar prácticas que resultaran en programas STEM de calidad que producen resultados positivos en los jóvenes.

Haga clic aquí para inscribirse en un taller de micro-credenciales STEM a las 6 pm el 8 de noviembre de 2023.

Conecta con Nosotros!







Boost Network | 100 North Stanton Street, Suite 500, El Paso, TX 79901

<u>Unsubscribe alozano@unitedwayelpaso.org</u>

<u>Update Profile |Constant Contact Data Notice</u>

Sent byboost@unitedwayelpaso.orgpowered by

